

Le Président

Monsieur le Premier ministre

Hôtel Matignon
57, rue de Varenne
75700 Paris SP 07

Réf. : FV/CA/15-341

Paris, le 9 septembre 2015

Monsieur le Premier ministre,

L'afflux de réfugiés que connaissent aujourd'hui la France et l'Europe est inédit. La communauté hospitalière, constituée de femmes et d'hommes qui exercent jour après jour leur mission dans le respect de l'être humain, se montre préoccupée par le sort de ces personnes qui cherchent à échapper à des guerres et situations humainement insupportables.

Les hospitaliers sont depuis toujours attachés aux principes républicains de liberté, d'égalité et de fraternité. Avec constance et humanité, ils les appliquent chaque jour en accueillant, sans discrimination, toute personne nécessitant une prise en charge sanitaire et médico-sociale. Cet engagement personnel envers autrui repose sur des principes inaltérables, structurant le service public hospitalier : l'universalité, la lutte contre l'exclusion, l'attention à ceux qui souffrent.

Forts de ces valeurs, les hospitaliers ne sauraient rester indifférents à la situation de ces hommes et femmes qui affluent aujourd'hui vers l'Europe, dans l'espoir d'y trouver sécurité et protection. Ainsi, au nom de la communauté hospitalière, je tiens à vous faire part de notre entier soutien et de notre totale mobilisation dans toutes les initiatives visant à accueillir avec humanité et bienveillance ces personnes.

Les 24 000 migrants qui arriveront dans les deux ans à venir sur notre territoire auront de toute évidence besoin d'un toit mais également de soins, d'attention et d'accompagnement. Face à cette situation, je souhaite aujourd'hui vous assurer que les hospitaliers sont prêts à s'engager pour les accueillir et les accompagner. La communauté hospitalière est désireuse d'agir, en solidarité avec les personnes accueillies, afin de garantir leur bien-être, aujourd'hui et dans les mois à venir.

Les hospitaliers se tiennent donc à la disposition des autorités nationales et locales, partout sur le territoire, pour être partie prenante de l'accueil de ces réfugiés et engager des actions concrètes.

Bien entendu, seule la coordination pourra permettre d'accueillir les migrants avec hospitalité et responsabilité. Je me tiens donc à votre disposition pour vous rencontrer et définir la meilleure réponse que les hospitaliers pourront apporter dans cet engagement collectif.

Je vous prie de croire, Monsieur le Premier ministre, en l'assurance de ma haute considération.



Frédéric Valletoux